

"CHILE ENFRENTA MEJOR SUS DESAFÍOS EN UN MARCO DE UNIDAD Y CONVERGENCIA"

El Presidente Lagos se reunió con los máximos dirigentes de los partidos políticos para exponer las prioridades del Gobierno durante el año 2002 y definir los ámbitos en que pueden colaborar. En la oportunidad, se entregó un documento que define como meta la necesidad de lograr un mayor crecimiento económico con una mejor protección social. Al término del encuentro, el Mandatario explicó que "un buen Gobierno significa cumplir y honrar los compromisos contraídos y, por lo tanto, mis planteamientos son los que hice al país. Y veo que un número importante de ellos concitan un alto grado de consenso".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana con los máximos dirigentes de los principales partidos políticos del país para exponer las prioridades del Gobierno durante el año 2002 y solicitar la colaboración de todos los sectores. Al finalizar la reunión, el mandatario indicó que los temas que planteó "fueron bien recogidos por los presidentes de los partidos. Ellos quedaron de enviar sus puntos de vista y, a partir de eso, poder definir un conjunto de temas en común".

Durante el encuentro, que duró más de dos horas, el Jefe de Estado hizo entrega a los dirigentes políticos de un documento que fija las principales metas para el próximo año y define las distintas áreas donde el Parlamento o el sector privado pueden colaborar. De esta forma, el Gobierno espera poder avanzar más rápido en el cumplimiento de su programa y enfrentar de mejor forma los problemas y riesgos creados por la situación internacional.

"Después de esta reunión, creo que Chile puede enfrentar mejor los desafíos futuros. Los acontecimientos en el ámbito internacional, los acontecimientos en países vecinos, nos obligan a ser muy cuidadosos, y creo que Chile enfrenta mejor sus desafíos en un marco de unidad y convergencia", señaló el Jefe de Estado. Y añadió que "ojalá podamos, a través de la aprobación de proyectos concretos, demostrar al país la buena voluntad que se expresó en la aceptación por parte de los presidentes de los partidos de mi invitación a venir a conversar esta mañana en La Moneda".

En esta oportunidad, llegaron hasta el Palacio de Gobierno los máximos dirigentes de la Democracia Cristiana, Patricio Aylwin; del Partido Radical Social Demócrata, Ernesto Velasco; del Partido Socialista, Camilo Escalona; del Partido por la Democracia, Guido Girardi; de la Unión Demócrata Independiente, Pablo Longueira; de Renovación Nacional, Sebastián Piñera; y la secretaria general del Partido Comunista, Gladis Marín. Por su parte, el Mandatario estuvo acompañado por los ministros Secretario General de la Presidencia, Alvaro García; del Interior, José Miguel Insulza; Secretario General de Gobierno, Claudio Huepe, y de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre.

El Presidente Lagos informó que los dirigentes políticos coincidieron en que la reunión fue "positiva y útil para el país". Agregó que les planteó una agenda de Gobierno que "es la agenda por la cual el pueblo nos eligió. Un buen gobierno significa cumplir y honrar los compromisos contraídos y, por lo tanto, mis planteamientos son los planteamientos que hice al país. Y veo que un número importante de ellos concitan un alto grado de consenso".

El Mandatario explicó que el documento entregado se refiere a "cosas muy concretas", como un conjunto de proyectos que están en el Parlamento y que puede tener su

aprobación inmediata. "Invité a los jefes de partido a que, como una demostración de buena voluntad, ahora en enero, aprueben las normas de ley sobre una bolsa de productos agrícolas; aprueben la firma electrónica; aprueben otro conjunto de normas en la misma dirección (...) como el gasto electoral, por qué no", destacando que "la capacidad de adoptar distintos tipos de acuerdos, revela la capacidad que tenemos de converger en voluntades"

Además, durante el encuentro, expuso también otros temas que, en su opinión, deben ser abordados de manera inmediata, como la necesidad de aumentar el crecimiento económico y la seguridad y protección a la gente. "Junto con toda agenda legislativa, está la otra agenda, que tiene que ver con la seguridad del ciudadano. Los chilenos entienden que el mercado asigna recursos, pero los chilenos también entienden que tienen que tener protección".

El Presidente resaltó la urgencia de poner entre los principales preocupaciones del país temas como la reforma a la salud, "y que acá obtuvo un gran consenso" dijo. Informó que también hubo coincidencia "en la necesidad de tener una educación obligatoria de 12 años. Y conjuntamente con una educación obligatoria de 12 años, un sistema de financiamiento de la educación superior". Sobre este punto, el Jefe de Estado manifestó que "hemos saltado de 200 mil alumnos a 400 mil en 10 años. En los próximos 10 años vamos a pasar de 400 mil a 800 mil alumnos de educación superior. Hemos mejorado el acceso a educación superior a las personas más pobres. La cobertura de grupos más pobres se ha doblado y queremos seguir aumentándola".

Junto con estos temas, el Primer Mandatario planteó la importancia de avanzar con más fuerza en ámbitos como el combate a la delincuencia, narcotráfico, fortalecimiento de la familia y libertades ciudadanas. En este último punto, mencionó la ley de divorcio, la calificación cinematográfica y las reformas a la Constitución.

El Mandatario no descartó invitar a próximos encuentros a "otros segmentos de la ciudadanía, del sector público, del sector privado, trabajadores, empresarios, organizaciones civiles, en lo que debe ser un esfuerzo del Presidente de escuchar a los distintos sectores, no solamente a las dirigencias políticas. Probablemente en el mes de enero apuntaremos en esta dirección".